

Destacando su aporte a la alimentación

Trabajadores de la pesca industrial de Biobío celebran su día

Bajo el lema "Orgullo Regional en el Corazón de Chile" y destacando el papel del Biobío como la Capital Pesquera del país, los trabajadores de la pesca industrial celebraron por segundo año consecutivo su día, reconociendo el valor de esta actividad para la generación de alimentos marinos de consumo humano y el desarrollo de la economía local.

Más de 5.000 personas se congregaron en SurActivo para, en familia, manifestar el orgullo de pertenecer a una actividad histórica, profundamente enraizada en el corazón productivo del Biobío y que se ha convertido en una importante fuente de empleo, especialmente para mujeres jefas de hogar. La actividad estuvo marcada por el reconocimiento a dirigentes sindicales que han sido parte de la discusión legislativa del nuevo fraccionamiento pesquero, protegiendo la principal fuente económica para comunas como Tomé, Talcahuano y Coronel.

"La historia del Biobío no se puede contar sin el mar, ni la historia de Chile se puede contar sin la pesca industrial. Gracias al esfuerzo de las y los trabajadores de este sector, millones de personas acceden a alimentos que mejoran su calidad de vida. Eso es motivo más que suficiente para levantar la frente con orgullo", comentó la presidenta de los Pescadores Industriales del Biobío, Macarena Cepeda Godoy.

Cabe destacar que la región del Biobío es la zona donde se desembarca más de la mitad de las capturas totales del país y un territorio caracterizado por la instalación de tecnología para la captura y procesamiento de pesquerías como el jurel y la merluza común, acorde a parámetros internacionales de sostenibilidad.



Fotografía: Blumar

Más de 5.000 personas se congregaron en SurActivo.